

10月

月見ヶ丘こどもの家だより



2024.10.1
園長 中江 祐

10月に入り、ようやく秋の訪れが感じられるようになりました。保護者の皆様方にはいつも当園の運営にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

先月には、約1週間にわたる工事期間中に、昇降口の変更などご不便をおかけしましたが、ご協力をいただきありがとうございました。ようやく園庭南門と1Fベランダ昇降口のゴムチップ舗装工事並びに下足箱の入れ替えを行うことができました。緑色のゴムチップは、弾力性と吸水性に優れているため、園児が転倒した時の安全面や清掃のしやすさによる衛生面など大きなメリットがあります。また、下足箱も樹脂製であるため防水性に優れ、拭き掃除も容易になります。これで園舎と園庭の行き来もスムーズになり、これからの保育活動に良い影響を与えてくれると期待しているところです。



さて、こどもたちに大人気の「つきみ広場」。早いもので、芝生の植え付けを始めた今年3月で約半年が経ちました。「天然芝は手入れが大変ですよ。」と業者の方に進言されていましたが、やはり人工芝ではなく天然芝でこどもたちに伸び伸びと遊んでもらいたいとの思いがありました。



<もも組さん>

手入れは50坪もあるだけに大変なこともありますが、先生方にも協力していただきながら、みずやり、芝刈りをせっせと続けています。

猛暑の続く中は、なかなかこどもたちに遊んでもらうことはできませんでしたが、これから思いっきり走り回って遊んでもらいたいと思います。

最後になりましたが、現在、予対カンパと署名のお願いをさせていただいていますが、ご協力をいただけます方は、10月4日(金)までに担任までお渡しいただければ幸いです。どうぞよろしく申し上げます。

< 行事予定 >

| | |
|--|-----------------------------|
| 10/10(木) 幼児組 お誕生会 | 10/24(木) おべんとうの日 き組 園外保育 |
| 10/19(土) 幼児組 うんどうあそびの日 9:00~11:30 場所: 榎原小学校体育館 | 10/29(火) 幼児組 おいもほり |
| | |

○10/14(土)は幼児組うんどうあそびの日です。榎原小学校には車を停めていただけませんので、近隣の有料駐車場をお使いいただくか、自転車か徒歩、または公共の乗り物でお越しいただくようお願いいたします。また、当日こどもたちは裸足であそびます。保護者の方にもあそびに参加していただくときは裸足になっていただきますが、それ以外の時間はスリッパ等各自で用意ください。